

APPELS À TÉMOINS

URGENT

Par [Profil supprimé](#) Posté le 06/02/2015 à 12h00

Bonjour à tous,

Je suis actuellement étudiante en Master de Psychologie.

Travaillant dans un casino pour financer mes études, il a été tout naturel pour moi de choisir le jeu pathologique dans le cadre de mon mémoire.

Je pose alors un appel à témoins pour mener à bien mon projet. Il serait très intéressant pour moi de rencontrer un joueur ou d'être en contact pour pouvoir ainsi lui poser des questions sur sa pratique de jeu, son ressenti sur sa pratique.

Je souhaite devenir psychologue et mieux comprendre le joueur serait idéal pour ma pratique future !

J'espère vraiment avoir des retours

Bonne journée à tous !

Charlene

15 RÉPONSES

[Profil supprimé - 01/01/1970 à 12h00](#)

Bonjour,

Afin de préserver l'anonymat des uns et des autres sur le site je vous propose de servir d'intermédiaire. Charlene communiquez-moi votre numéro de téléphone par mail en utilisant le formulaire de contact qui se trouve ici :

<http://www.joueurs-info-service.fr/nous-contacter/> N'oubliez pas de sélectionner "écrire au modérateur" dans le menu déroulant.

Je transmettrai votre numéro par mail à l'avocat. Ou si vous préférez je ne transmettrai que votre e-mail.

Si vous garantisiez l'anonymat (il me faut cette information), je transmettrai à Spleen aussi.

Charge à eux de vous contacter ensuite.

Cordialement,

le modérateur de Joueurs info service.

[Profil supprimé - 01/01/1970 à 12h00](#)

Bonjour Charlene,

Votre message me fait penser que j'ai effectivement oublié de vous prévenir que j'avais bien transmis vos coordonnées à Spleen et l'avocat.

Veillez m'en excuser.

Cordialement,

le modérateur.

[Profil supprimé - 01/01/1970 à 12h00](#)

Bonjour,

si vous n'avez rien reçu je ne sais pas ce qu'il s'est passé. Je vais faire une nouvelle tentative. Je me suis basé sur le mail que vous avez associé à votre profil.

Dites-moi si demain vous n'avez toujours rien reçu.

Désolé pour ce contretemps.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 09/02/2015 à 12h00

je veux bien participer à votre étude.

Profil supprimé - 10/02/2015 à 12h00

Je vous remercie pour votre réponse si rapide !
Votre témoignage me sera d'une grande aide !
Voyez vous un inconvénient pour que l'on communique par un autre biais ?
Merci encore

Profil supprimé - 11/02/2015 à 12h00

non non, je suis d'accord. dites moi comment vous désirez procéder.

Profil supprimé - 11/02/2015 à 12h00

Bonsoir,
Est-ce que notre anonymat sera préservé? Si oui je veux bien participer à l'étude aussi.

Profil supprimé - 11/02/2015 à 12h00

Bonjour l'avocat et Spleen!
Merci pour vos réponses !
J'ai envoyé un message au modérateur. Il vous transmettra mon mail et mon numéro de téléphone. Vous pourrez ainsi me contacter.
Tout sera anonyme! J'ai une charte de confidentialité. Seriez vous contre un témoignage via Skype ou téléphone? Si cela est trop contraignant je vous enverrai un questionnaire. Je comprendrai tout à fait! Merci encore !
Charlene

Profil supprimé - 12/02/2015 à 12h00

Me concernant, je préfère commencer l'échange par mail.

Profil supprimé - 13/02/2015 à 12h00

Bonjour l'avocat
Le modérateur vous a t-il transmis mon mail ?
Si c'est le cas, n'hésitez pas à me contacter !
A bientôt
Charlene

Profil supprimé - 16/02/2015 à 12h00

je n'ai rien reçu.

Profil supprimé - 16/02/2015 à 12h00

Bonjour,
l-Avocat, Spleen, j'ai déjà été sollicitée, directement par mail moi aussi par des étudiants, en master-ci, en master-ça.
Ce que j'en pense : ils vous envoient un questionnaire à remplir, à l'intérieur duquel se trouvent des questions ultra personnelles qui s'apparentent plus à du voyeurisme de mauvais goût que d'une aide.
Ensuite, ils se repaîtront de vos déboires, sous couvert de vous aider. Leurs questions vous rabaisent, elles sont inconvenantes.
Vous servez de cobaye pour leurs études.
Qu'allez-vous en retirer si vous acceptez d'y répondre ?
Rien ! même pas un mail de remerciement...
A bon entendeur.

Bien cordialement.

Profil supprimé - 01/06/2015 à 12h00

bonjour je peux contribuer à votre étude si vous souhaitez

Profil supprimé - 09/06/2015 à 12h00

bonjour je suis dispo si vous le voulez contactez moi quand vous le desirez

Profil supprimé - 24/06/2015 à 12h00

Bonjour à tous,

Je travaille pour l'INPES à la réalisation de vidéos autour des addictions aux jeux d'argent. Ces vidéos sont à destination du site www.joueurs-info-service.fr. Leur objectif étant d'informer et d'apporter un éclairage sur les problématiques liées aux jeux d'argent. Dans ce cadre, nous recherchons des témoins qui accepteraient de répondre à nos questions sur le thème. Joueurs, anciens joueurs ou bien famille de joueur, il s'agit pour nous d'avoir des témoignages qui permettent de montrer la réalité des difficultés qui peuvent être rencontrées avec les jeux d'argent.

Précision importante, tous les témoignages sont anonymes puisque nous floutons l'image et nous modifions la voix pour la diffusion des vidéos.

Pour toutes demandes d'informations, de précisions et pour témoigner, vous pouvez me contacter par mail:
charlene.colloca@havas-productions.com

Charlène.
